	Basics of Investing in Bonds 
Bonds are one of the cornerstones of the investment industry.  They are an integral part of institutional money management and have an important place in retail investing
What is a bond?
Technically a bond is just a loan where you lend the money and someone is willing to pay you back plus interest.  The entity doing the borrowing might be the government in which we call it a government bond.  The entity might also be a company which we call a corporate bond.  You get a set rate of return for lending that money.  This is often called the bond coupon.

Bonds have a maturity date which sets the term of the bond.  At maturity, the original amount of the loan gets paid back.

Bonds can be bought and sold before the maturity date which means the price of the bond can fluctuate making them a little more risky than a Guaranteed Interest Certificate at the bank
Are bonds safe?
Although bonds are considered safer than equities, they are not necessarily guaranteed.  Bonds are interest rate sensitive so the performance will vary as interest rates change.  When interest rates go up, bond values drop.

Bonds don’t lose money nearly as often as the stock market.   Bonds do not go up and down at the same time as stocks.  They are what we call “negatively correlated.” 

Two elements to bond returns
Interest return.  This is quite easy to understand.  Bonds provide a fixed amount of interest for a certain period of time (known as the term of the bond).  For example, if you have a 10-year bond that pays 5.0%, then the interest return is 5.0%.  This interest could be paid monthly, quarterly, semi-annually or yearly. Price return.  The more complicated part of the return is the fluctuation of the bond price.  Bonds can be traded and sold at any time.  As a result, the price of the bond can change.  The main determinant of the bond price is interest rate movements. For example, if interest rates fall, bond prices will go up.  If interest rates go up, then bond prices will fall.  However, if you hold the bond to maturity, price return does not matter as much. 

So, if you have an interest return of 5.0%, what could cause you to lose money?  If interest rates start to rise, then the price of the bond will start to fall.  If the price of the bond falls by more than 5.0%, then you will start to lose money.  As you can see in the chart on the next page, the interest return plus the price return gives you the total return on the bonds.  In the last 15 years, the price return on the bonds was negative four times and the total return on the bonds was negative only twice.

Long term bonds have greater price fluctuation
Generally speaking, the longer the term of the bond, the greater the interest rate you will get.  However, it is also important to know that the longer the term of the bond, the greater the potential for fluctuation in price return based on interest rate movements.

In today’s economic climate, there is some concern that interest rates are more likely to rise than continue to fall.  If this is the case, it may not be the best time to invest in bonds.  Basically, the interest portion of the bond is low and does not give investors much of a cushion if interest rates start to trend up.

Regardless of timing, I’m not sure you should sell out of all your bonds because bonds will be an integral part of most people’s portfolios so it’s important to understand the basics of how they work.


	Основы инвестирования в облигациях.

Облигация–это камень преткновения в инвестиционной индустрии. Это является основной составляющей ведомственного управления средствами и занимает главное место в инвестировании в розницу.

Что такое облигация?

Формально облигация это всего лишь ссуда. Вы одалживаете деньги, и кто-то хочет, чтобы вы вернули эти деньги с процентами. Организация, осуществляющая заем может быть государством, в таком случае, мы называем это облигацией государственного займа. Если это компания–тогда такой вид ссуды называется облигацией корпорации. Облигационный купон–это комплекс уровня доходности для займа этих денег. Облигации имеют срок погашения, который устанавливает срок облигации. В конце срока первоначальная сумма кредита возвращается обратно. Облигации могут быть куплены и проданы до срока погашения, это означает, что цена облигации неустойчива, а значит риска больше, чем с Гарантированным Процентным Сертификатом в банке
Являются ли облигации безопасными?

Несмотря на то, что облигации считаются безопаснее, чем обыкновенные акции, они не обязательно гарантированны. Процентная ставка облигаций очень зависима, поэтому производительность будет меняться с изменением процентных ставок. Если процентная ставка увеличивается, то ценность облигации уменьшается.

Облигации не так уж часто теряют деньги, как фондовая биржа. Падение и рост облигации не зависит от фондовой биржи, они не взаимосвязаны. 

Два элемента доходности.

Процентный доход. Это очень легко понять. Облигации предоставляют фиксированное количество процентов на определенное время (это называется срок облигации). Например, если у вас есть 10-летняя 5,0% облигация, то проценты составят 5,0%. Этот процент может быть выплачен ежемесячно, ежеквартально, раз в полгода или ежегодно. 

Ценовой доход–более сложной частью является колебания цены облигации. Облигации могут быть обменяны и проданы в любое время. В результате цена облигаций может изменяться. Главным фактором, определяющим цену облигации, является процентная ставка. Например, если процентная ставка уменьшится, то цена облигации повысится. Если же процентная ставка повысится, то цена облигации понизится. Однако если уже подходит срок погашения облигации, доход не столь уж важен.

Итак, если процент от вашего дохода составляет 5,0%, то что может спровоцировать потерю денег? Если процентная ставка начнет расти, то цена облигации начнет падать. Если цена облигации упадет более чем на 5,0%, тогда вы потеряете деньги. На следующей странице приведен график, по которому вы видите, что процентная ставка плюс цена дохода равняется суммарному доходу облигации. В последние 15 лет доходность облигации была отрицательной в четыре раза, и суммарный доход по облигациям был отрицательным только дважды.

Долгосрочные облигации и колебание курса ценных бумаг.

В сущности, чем длиннее срок облигации, тем большую процентную ставку вы получите. Однако важно знать, что чем длиннее срок облигации, тем больше будет потенциал колебаний доходности, основанной на движении ставки процента.

В сегодняшних экономических условиях, есть некоторые опасения, что процентные ставки, скорее всего, будут расти, нежели падать. Если это так, то инвестирование в облигациях не лучший выбор. В основном, процент облигации низкий и не дает инвесторам защитный период при увеличении процентной ставки.

Независимо от времени, я не уверен, что вы должны продать все ваши облигации, потому что облигации будут неотъемлемой частью портфелей большинства людей, поэтому очень важно понимать основы того, как они работают. 




